

Bauprojekt Kirchenplatz - was jetzt?

- Wir brauchen leistbaren Wohnraum für die Kreuzstetter Jugend!
- Wir fordern rasch ein Gesamtkonzept, damit keine Fehlentscheidungen getroffen werden!

Leistbares Wohnen jetzt:

Alle sind sich einig: Der Wohnbau am Kirchenplatz soll leistbare Wohnungen (junges Wohnen) für die Jugend von Kreuzstetten und eine Hilfe für pflegebedürftige Kreuzstetter/innen bringen. Zusätzlich noch ein Ärztezentrum, das wäre unser großer Wunsch. Auch wir als ÖVP verfolgen diese Ziele. Gleichzeitig ist es unsere Aufgabe zu hinterfragen, ob dieses Projekt das erfüllen kann.

Wir sind der Meinung, dass der Wohnbau die Wohnungsnot unserer Jugend nicht lösen wird und das Pflegethema in Kreuzstetten damit nicht angegangen wird.

Denken wir doch über Alternativen nach. Der geförderte Wohnbau liefert derzeit die teuersten Wohnungen am Markt. Bauen wir doch bedarfsorientiert mit modularer Bauweise und in der Form, was sich die Kreuzstetter leisten können und wollen.

Gesamtkonzept jetzt:

Wir von der ÖVP wollen, dass der Kirchenplatz mit einem gut durchdachten Gesamtkonzept gestaltet wird. Alles was wir heute bauen, wird uns Jahrzehntelang erhalten bleiben und unser Miteinander positiv oder negativ begleiten. Eine Bedarfserhebung halten wir für notwendig, um zu wissen was eigentlich benötigt wird. Durch überlegte Handlungen könnten wir das Zentrum unserer Gemeinde (den Kirchenplatz) positiv weiterentwickeln.

Leider fehlt dieses Gesamtkonzept noch immer.

Die ÖVP Kreuzstetten ist für leistbare Wohnbauprojekte und ein durchdachtes Gesamtkonzept für den Kirchenplatz!



Kreuzstetten, im Februar 2022